

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT, atas segala karunia, nikmat sehat, nikmat hidup yang senantiasa selalu dalam perlindungan-Nya. Atas segala keberkahan yang selalu Ia limpahkan, peneliti tiada henti mengucapkan kata syukur atas selesainya penyusunan tesis, dengan judul Mitos “Caleg Cerdas”” Dalam Iklan Televisi (Analisis Semiotika Roland Barthes Dalam Iklan Djarum 76 versi “Jadi Caleg Cerdas”) dengan menggunakan metode penelitian Semiotika Roland Barthes. Banyak hal yang terjadi dalam proses penelitian tesis ini. Segala daya, upaya dan doa tak pernah putus dipanjatkan demi kelancaran proses penyelesaian tesis ini. Perputaran waktu, dari hari ke hari menuju penyelesaian tesis ini banyak memberi peneliti pelajaran baru, mulai dari bagaimana mensyukuri nikmat dapat berada pada kondisi yang layak untuk memperoleh pendidikan tinggi, menghargai waktu untuk tidak membuang waktu untuk menyelesaikan suatu tugas tertentu.

Tidak dipungkiri proses penyelesaian tesis ini menemui beberapa kendala yang satu per satu bisa teratasi dengan sangat baik. Penyelesaian tesis ini merupakan salah satu proses yang cukup panjang yang peneliti targetkan selesai dalam batas waktu lima bulan. Dan selama lima bulan berjalan, bersamaan dengan aktifitas kerja yang membutuhkan banyak tenaga dan waktu ekstra untuk mampu menyelesaikan ini dengan tuntas tidak lebih dari lima bulan. Tentunya peneliti tak lupa untuk menyampaikan terimakasih tak terhingga kepada orang – orang terdekat yang sudah banyak membantu, mendukung, dan mendoakan atas kelancaran tesis ini. Dan mereka

adalah orang – orang yang Allah kirimkan untuk banyak memberi energy positif atas kelancaran penelitian tesis ini, dan orang – orang tersebut antara lain:

- 1.** Bapak Dr. Farid Hamid. M.Si selaku dosen pembimbing yang selalu memberikan pengarahan atas kesulitan peneliti selama proses pengerjaan tesis ini. Di sela – sela aktifitasnya yang padat, beliau selalu bersedia menyempatkan waktu untuk mendengar dan membimbing saya. Salah satu dosen favorit saya semenjak saya mengambil pendidikan S1 di Universitas Mercu Buana yang teramat baik dan selalu memudahkan urusan mahasiswanya dalam mengikuti kegiatan belajar. Karena beliau lah pula saya termotivasi untuk langsung melanjutkan pendidikan Magister setelah menyelesaikan pendidikan S1.
- 2.** Seluruh teman – teman Pasca Sarjana Magister Ilmu Komunikasi angkatan 2018; Clara, Dara, Mba Ruri, Pak Yossi, Pak Ben, Daniel, Mba Wiwin, Pak Sudrajat, Pak Sulthon, Pak Oke, Pak Yudid, Adilla, Wahyu, Mba Dessy, Mba Irma, Pak Hadi, dan lainnya yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu. Terima kasih atas waktu kebersamaannya selama 1,5 tahun ini. Terima kasih atas semangatnya yang luar biasa, lelucon dan candaan selama kegiatan belajar yang membuat suasana menjadi menyenangkan, rasa nyaman dan kekeluargaan yang dihadirkan oleh masing – masing dari kalian sehingga tidak pernah ada rasa ‘berat’ dalam diri saya untuk mengikuti kegiatan perkuliahan, rasa solidaritas untuk saling membantu satu sama lain dalam mengerjakan tugas demi bisa lulus dan mendapatkan nilai yang baik bersama – bersama, serta waktu *sharing* selepas

kegiatan perkuliahan di Bakmi Roxy dan Kafe - kafe sekitar Jl. Menteng dan Jl.

Cikini yang membuat kita menjadi lebih dekat satu sama lain.

- 3.** Kedua sahabat saya yang ditakdirkan Allah untuk bertemu; Clara dan Dara. Terima kasih atas bantuannya dan kepeduliannya untuk sama – sama saling menguatkan selama kegiatan perkuliahan ini. Tidak hanya kegiatan perkuliahan, namun perjalanan hidup selama dua tahun ini dimulai dari percintaan, karir, candaan, dan masalah – masalah lainnya yang bisa kita bagi satu sama lain.
- 4.** Terima kasih kepada keluarga saya atas dukungan dan kepercayaannya sehingga saya bisa menjadi salah satu anggota keluarga yang pertama kali bisa mencicipi pendidikan tertinggi dalam keluarga. Ayah, Ibu, Mas Andy, dan Mbak Retno serta kucing – kucing di rumah yang terkadang menghibur dengan mengganggu saya saat mengerjakan tesis ini.
- 5.** Kepada teman – teman kantor saya di BOLASALJU. Terima kasih atas ijin dan toleransi waktunya kepada saya sehingga mampu membagi waktu antara pekerjaan dan perkuliahan. Tidak ada satu hari pun saya tidak bersyukur kepada Allah karena dipertemukan dengan orang – orang seperti kalian di waktu yang sangat amat sulit bagi saya.
- 6.** Untuk sahabat – sahabatku; Yuliana, Ka Yuli, Ka Nardi, Sandy, Ka Alvi, Adi, dan Elisa. Hey... How's life? Masih teringat dalam benak saya di awal perkuliahan S2 di mana sangat terasa berat menginjakkan area yang sama saat

menempuh pendidikan S1 tanpa kalian. Namun saya bersyukur karena diberikan hadiah oleh Allah berupa teman – teman yang sama baiknya dengan kalian. Doa saya selalu sama, semoga kita semua selalu dilancarkan oleh Allah dalam urusan apapun dan semoga kita semua diberikan kebahagiaan apapun pilihan hidup kita masing – masing.

7. Untuk jalan hidup yang saya ambil. Di awal perkuliahan dihadapkan oleh sebuah dilema untuk *resign* dari sebuah agency periklanan yang membuat saya kian dewasa dalam segi karir dan pemikiran. Tidak ada kata penyesalan bagi saya menginjakkan kaki di kantor tersebut; di awal sangat berat, namun pelajaran yang diterima sungguh banyak terlepas dari waktu yang teramat singkat. Dipertemukan dengan rekan kerja dengan kisaran umur yang tak jauh berbeda namun memiliki pengalaman dan intelejensi luar biasa di bidangnya. Sungguh, meskipun tidak ada rasa nyaman di sana, seiring berjalannya waktu saya menyadari betul bahwa pelajaran hidup memang terkadang didapat dari situasi yang amat sulit. Terima kasih atas *pressure* dan rasa stress yang diberikan, atas teriakan amarah dari Account Manager yang membuat saya hampir selalu menangis diam – diam setiap hari di kamar mandi. Terima kasih atas teman – teman di sana yang baik hatinya, membuat saya merasa tenang dan percaya diri di saat – saat sulit. Saya selalu berdoa kepada kalian semoga selalu dalam lindungan Allah. Semoga apa yang sudah menjadi rencana besar peneliti bisa mendapatkan hasil maksimal sesuai dengan usaha yang dilakukan. Semoga Allah

selalu memberikan kelancaran atas segala proses yang sedang ditempuh menuju tujuan mulia di masa depan. Semoga kesuksesan akan selalu menyertai kita semua. Amin.. Ya Rabbalamin....

Jakarta, 16 November 2019

Azhar Putri Pangesti





UNIVERSITAS
MERCU BUANA